



Esta guía es parte de una campaña de educación pública no partidista lanzada por la ACLU de Massachusetts y otros grupos para generar conciencia y participación de los votantes en ciudades con crecientes comunidades de color. Nuestro objetivo es brindarles a los votantes de Springfield acceso a la información necesaria para tomar una decisión informada en las urnas este noviembre 7.

A todos los candidatos para la elección general a la alcaldía de 2023 en Springfield se les hizo las mismas preguntas y se les dio igualdad de oportunidades para responder. Aquellos que no respondieron se marcan como "sin respuesta." Para obtener las respuestas completas de los candidatos, visite aclum.org/en/bipoc-ballot-box

Si es elegido, ¿apoyaría:	 Justin Hurst	 Dominic Sarno
una garantía al acceso híbrido (en persona y remoto) para los miembros del público a las reuniones municipales de Springfield que caen bajo la Ley de Reuniones Abiertas del estado?	Sí	Sin respuesta
alternativas comunitarias no armadas a la policía para las llamadas relacionadas con la salud mental y situaciones no violentas?	Sí	Sin respuesta
aumentar fondos municipales para apoyar el tratamiento de adicciones?	Sí	Sin respuesta
la promulgación de una ley estatal que permita registrarse a votar hasta el mismo día de la elección?	Sí	Sin respuesta
reforzar el sistema estatal "POST" (Sistema de Estándares y Capacitación para Oficiales del Orden Público) para garantizar informes más precisos y detallados del Departamento de Policía de la ciudad?	Sí	Sin respuesta
una auditoría externa anual del presupuesto del comité escolar que sea accesible al público?	Sí	Sin respuesta
terminar con la vigilancia en vivo de niños en las escuelas públicas de Springfield por el departamento de policía?	Sí	Sin respuesta
que el público siempre tenga la oportunidad de dar comentarios en reuniones públicas del comité escolar abiertas al público?	Sí	Sin respuesta



Justin Hurst



Dominic Sarno

¿Cuál es su enfoque para mejorar la seguridad pública en Springfield?

Destituiría a la jefe de policía, Cheryl Clappood, y realizaría una búsqueda a nivel nacional para reemplazarla. Implementaría el Decreto de Consentimiento con fidelidad. Autorizaría a la Comisión de Policía para que pueda exigir responsabilidades a los agentes deshonestos. Me aseguraría de que tengamos una sección completa de policías debidamente capacitados en prejuicios implícitos, reducción de tensiones, resolución de conflictos, sensibilidad cultural, trauma y salud mental. Tendría un Equipo de Respuesta de Compañeros activo, como el Departamento de Bomberos, en el que confíen los policías para abordar los traumas.

Sin respuesta.

¿Qué medidas tomaría para mejorar la transparencia en la toma de decisiones, las reuniones y los procesos del comité escolar?

Obtendría los comentarios y las sugerencias de los miembros del comité escolar y de la comunidad sobre nuestros puntos fuertes y débiles. Incluiría a la comunidad en la mejora de la transparencia. Me aseguraría de que todas las escuelas proporcionen información sobre la función que desempeña el comité escolar, una copia del calendario de reuniones e información sobre cómo mantenerse al tanto de las agendas de las reuniones. Me aseguraría de que se envíen recordatorios de las reuniones a todo el distrito y que las reuniones se comuniquen al público. Celebraría reuniones del comité escolar fuera del ayuntamiento y en la comunidad.

Sin respuesta.

¿Cómo apoyaría a las personas sin hogar de Springfield?

Nombraría a un comisionado de construcciones que viva en Springfield y reconozca la urgencia de disponer de viviendas. Tendría un departamento de construcciones competente para simplificar los permisos con el fin de agilizar las construcciones nuevas y la rehabilitación de propiedades en mal estado. Me aseguraría de que la aplicación del código obligue a los propietarios de viviendas en alquiler a responsabilizarse por las condiciones de vida deficientes y las viviendas en ruinas. Contrataría a más abogados para que inicien inmediatamente procedimientos ante los tribunales de vivienda contra los propietarios ausentes y soliciten la administración judicial cuando sea necesario.

Sin respuesta.

¿Qué medidas tomaría para mejorar el transporte público en Springfield?

He sido un líder en la lucha por las rutas de autobús gratuitas y con tarifas reducidas en Springfield. Hemos observado cómo la disponibilidad de rutas de autobús gratuitas en Worcester, Lawrence y Boston han aumentado el número de pasajeros y han conducido a conservaciones fructíferas sobre cómo los sistemas de transporte público pueden apoyar a otras partes de la comunidad. Como alcalde, tengo que designar un representante a la junta de la Autoridad de Tránsito de Pioneer Valley (PVTVA), y tengo previsto que dicha persona sea un defensor de políticas con visión de futuro.

Sin respuesta.

En los últimos años, la participación de los votantes en las elecciones ha sido baja y muchos residentes de Springfield sienten un profundo desinterés por el gobierno de la ciudad. ¿Cómo aumentaría el nivel de compromiso de los residentes, tanto los que votan como los que no lo hacen?

La participación ha sido baja, pero estoy orgulloso del alto número de residentes que participaron en la elección preliminar, esta fue la mayor participación registrada en varias décadas. Parte de la participación en la elección preliminar se debe claramente a candidatos que llaman a puertas, envían cartas e intervienen en anuncios de televisión. Sin embargo, cuando comparamos con la participación en la elección presidencial, los candidatos municipales no atraen la misma cantidad de energía y atención que las elecciones para elegir presidente.

Sin respuesta.

¿Cómo trabajaría con los estudiantes, las familias y los educadores para abordar el asunto de la seguridad en las escuelas públicas?

Crearía oportunidades para el personal de las escuelas, los estudiantes, las familias, las partes interesadas de la comunidad y el personal de seguridad pública para que hagan comentarios y compartan las soluciones de manera colectiva. Fortalecería las prácticas de vigilancia de nuestra comunidad y nuestras escuelas. Revisaría todas las políticas con un enfoque de equidad. Incorporaría prácticas basadas en datos objetivos que apoyen un entorno de aprendizaje seguro para todos.

Sin respuesta.

¿Cómo invertiría en programas para brindar asesoramiento y recursos de salud mental para estudiantes? ¿Cómo se aseguraría de que dichos programas fueran transparentes para el público?

Asignaría apoyo financiero y personal/capital humano para lo siguiente: identificar recursos e intervenciones que prioricen a las personas a las que se desea prestar servicio, sean culturalmente responsables y se basen en datos objetivos. Investigaría intervenciones alternativas o no tradicionales para los servicios de salud mental. Garantizaría que los servicios de salud mental se distribuyan equitativamente. Proporcionaría educación para ayudar a eliminar el estigma asociado a la salud mental. Crearía un modo de apoyo integral en toda la ciudad.

Sin respuesta.